
Zusatzfragen von  
AM Hanft 
1. Was heißt solidarische Finanzierung? Welcher Anteil würde auf die Stadt 

entfallen? Können Mittel aus dem Haushalt generiert werden? Gibt es ein 
Finanzierungsbeitrag vom NVR oder dem Kreis? 

Antwort: 
Die Finanzierung läuft nur über den NVR, die Stadt Köln, die Stadt Bonn und die beiden Kreise. 
Die erste Studie wird nicht von der Stadt Bornheim mitfinanziert. 
 
 Wie könnte ein mittelfristiges Stufenkonzept aussehen? 
Antwort 
Da geht es um konkrete Zeitfenster. Die Machbarkeitsstudie wird sich mit einzelnen 
Entwicklungsstudien beschäftigen. Wie die aussehen werden, wird sich noch zeigen. 
 
Anmerkung AM Brauner: 
Der Raum Roisdorfer Bahnhof sollte mittel- bis langfristig zu einer Visitenkarte von Bornheim 
ausgebaut werden. 
  
 


